



# Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 14:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Masyarakat*

Aipda Moch Ramdhan dari Polsek Surade di Kecamatan Cibitung Polsek Surade pada tanggal 17 September 2023. Berikut adalah rangkuman kegiatan yang telah dilaksanakan:

Pada tanggal 17 September 2023, pada pukul 21.00 WIB, Anggota Polsek Surade di Ds. Cibodas Kec. Cibitung Kabupaten Sukabumi melaksanakan giat sambang/DDS dalam rangka acara maulid Nabi Muhammad Saw dan silaturahmi dengan warga Ds. Cibodas Kec. Cibitung.

Kegiatan tersebut mencakup beberapa aspek penting, antara lain:

1. **Sambang/DDS:** Anggota Polsek Surade berinteraksi dengan warga setempat, membangun hubungan yang baik, serta memperkuat kedekatan antara polisi dan masyarakat.
2. **Sosialisasi OPS BINA WASPADA:** Selama kegiatan, Anggota Polsek Surade menyosialisasikan giat OPS BINA WASPADA dengan mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Mereka juga mengaktifkan kegiatan siskamling/ronda malam sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan.
3. **Penyampaian Program Kapolres:** Anggota Polsek Surade menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP. MARULY PARDEDE S.H.,S.I.K.,M.H yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien). Selain itu, mereka juga siap menerima segala bentuk curhatan, kritik, atau saran dari warga masyarakat sebagai bentuk pelayanan Kepolisian di tengah-tengah masyarakat.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Anggota Polsek Surade memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan TPPO. Mereka juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana tersebut dengan cara memberitahukan kepada Anggota Polsek Surade melalui nomor telepon yang telah diberikan, khususnya jika ada warga yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri.

Semua kegiatan ini merupakan upaya Polsek Surade untuk memperkuat hubungan positif antara polisi dan masyarakat, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah yang mereka layani. Terima kasih atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh Anggota Polsek Surade dalam menjalankan tugas mereka. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang baik bagi masyarakat sekitar.